

# Arranca en Juárez construcción de Delegación Sur de Policía

Para proporcionar mayor seguridad y atender inmediatamente cualquier contingencia que se presente en la zona sur del municipio, el Gobierno de Juárez dio el banderazo de arranque a la construcción del Módulo de Atención Ciudadana en la colonia Santa Mónica, donde se ubicará la Delegación Sur de Seguridad Pública.

En estas instalaciones, que serán construidas con un presupuesto de 19.5 millones de pesos, habrá también unidades de Tránsito, Protección Civil, Bomberos y una ambulancia con paramédicos para dar una rápida atención a los reportes de la ciudadanía.

Además se contará con un consultorio médico que será visitado tres veces a la semana por un doctor para ofrecer consulta gratuita a las personas que la soliciten.

La Administración de Juárez informó que en este lugar se abrirá una ventanilla para que los ciudadanos realicen algunos trámites sin tener que acudir directamente al Palacio Municipal, y se está gestionando ante el Registro Civil la instalación de un quiosco donde los juarenses puedan sacar sus actas de nacimiento.

Con estas instalaciones, además de Seguridad Pública se descentralizarán otros servicios municipales, lo que beneficiará a los habitantes de las colonias Santa Mónica, Pedregal de Santa Mónica, Laureles, 10 de Mayo y Los Valles.

También resultarán beneficiados los habitantes de las colonias Bosques de San Pedro, Privadas del Bosque, Naranjos, Rancho Viejo, Monte Cristal, Arboledas de San Roque y en general toda la zona sur del municipio de Juárez.

